

# 第40回宮前区民祭

## 小さな手 大きな手 みんなで築く宮前区!!

区制40周年の冠事業として第40回の区民祭が3年ぶりに開催、約5万人が来場されました。私たち青少年指導員は、総合案内所、市民館ホールなどで運営協力、青少年指導員会ブースでひとつでがきアートコーナーを出展しました。

市民館・市民広場を利用しての演目は、演奏、合唱、ダンスなど32団体が出演され、日頃の成果を発表し大盛況でした。



令和4年度において下記の青少年指導員が表彰されました  
おめでとうございます。益々のご活躍をお祈りします。



神奈川県  
青少年育成活動推進者  
安藤 寿昭さん



神奈川県  
青少年指導員表彰  
山本 友彦さん



川崎市青少年  
健全育成功労者表彰  
山田 和子さん



川崎市青少年  
健全育成功労者表彰  
原崎 かおりさん

## 令和4年度 宮前地区青少年指導員会の事業報告

4/13	宮前地区青少年指導員委嘱式	12/1	第37回宮前地区青少年作品展(ウェブサイト公開開始)
4/28	宮前地区総会	12/5	第37回宮前地区青少年作品展
7/21	宮前地区巡回映画会(全7会場で実施)	~10	入賞作品展示会(区役所2階ロビー)
~31	来場者 1,914名	12/10	第37回宮前地区青少年作品展表彰式
8/21	夏の絵画教室「これであなたも芸術家!」	12/11	川崎市青少年指導員研修会
8/27	第22回響け!みやまえ太鼓ミーティング 運営協力	1/21	青少年の健全育成を進める県民大会
9/4	宮前区青少年指導員連絡協議会研修会	2/10	川崎市青少年健全育成功労者表彰式
9/15	社会環境実態調査	2/25	神奈川県青少年育成活動推進者表彰式
9/30	広報紙『あすか』33号発行	2/26	ディスカバーウォークみやまえ 運営・実施
10/6	社会環境実態調査	3/12	日帰り視察研修会
10/16	宮前区民祭 運営協力&出展	3/31	広報誌『あすか』34号発行
10/22	宮前区地域巡回パトロール活動情報交換会		
11/13	第37回宮前地区青少年作品展	毎 週	地域巡回パトロール 4地区それぞれで実施
11/27	神奈川県青少年指導員大会	随 時	役員会、実行委員会等は隨時実施(オンライン等)

\*感染拡大に注意を払い、参加可能な、町内会・自治会他、県・市・関係諸団体の行事、会議、研修会、シンポジウム等に協力参加しました。

『あすか』第34号を発行するにあたり地元地域や町内会、自治会、子ども会のお力添えに感謝申し上げます。令和4年度は感染対策のうえ活動も再開となりました。コロナ禍の対応も春頃には明るい兆しが見えてきました。新年度次号発行に向け編集委員一同、異体同心の团结で取り組んで参ります。編集委員:山本友彦、子安栄美子、本田弦、蕪木英明、川村均(順不同)

### 編集後記

あすか No.34  
川崎市宮前区 青少年指導員会 宮前地区広報誌

2023年3月31日 発行 第34号  
発行者:宮前地区青少年指導員会  
会長 岸 真介  
事務局:宮前区役所地域振興課内  
TEL.044-856-3135

## ディスカバーウォークみやまえ

日時:令和5年2月26日(日) 場所:山田富士公園

### あるいはみつける街の色

3年ぶりに『ディスカバーウォークみやまえ』を開催いたしました。各地区の集合場所から、チームカラーと同じ色の物を探しながら中央会場の山田富士公園を目指して歩きました。

各地区から総勢約250名の方々が集まり、恒例のネイチャーゲームを通して、交流の輪が広がっていたことがとても印象的でした。

また、ディスゲッター9・ラダーゲッター・大縄跳び・ボッチャなど各ブースに分かれて行う遊びでは、大人と子どもが一緒になって楽しんでいる様子がうかがえました。

今年も無事にイベントを終了することができ、引率していただいた子ども会をはじめ、ボランティアや地域の方々には感謝いたします。

今後も地域の大人から子どもまで一緒に楽しむことができる活動をしていきたいと考えております。



# 第37回宮前地区青少年作品展

日時:令和4年11月13日(日) 場所:宮前区役所

今年は3年ぶりに会場展示を実施しました。オンライン展示も併用したため、会場展示は1日だけでしたが、多くの来場者の方々に見て頂きました。夏の絵画教室も行われたこともあり、おかげさまで絵画102点、書道180点と沢山の素晴らしい作品が集まりました。

12月10日(土)には表彰式も行われ、元気いっぱいの子ども達に会う事も出来ました。

皆様もぜひ素晴らしい作品をご覧になって頂けたら幸いです。

オンライン  
作品展は  
こちら→  


## 【審査委員】

『絵画の部』川崎市立久本小学校 藤原由布子 先生  
『書道の部』川崎市立虹ヶ丘小学校 井上恵子 先生  
ご協力ありがとうございました。

# 第37回宮前地区青少年作品展入賞者名簿

## 【絵画の部】

### 【区長賞】

小学6年生 田島 創太

### 【青少年指導員会会長賞】

小学5年生 加藤 一花

### 【タウンニュース賞】

小学4年生 野田 陽仁

### 【区制40周年記念賞】

小学3年生 吉田 翼

### 【絵画入選】

小学1年生	瀬戸口 こころ
〃	とや みさき
〃	小畠 唯歌
小学2年生	おきさか ももな
小学4年生	近野 晴
〃	阿知波 旭
〃	ほり口 えいすけ
小学5年生	妹尾 真優
〃	高橋 遥太
小学6年生	奈良 碧泉

### 【絵画佳作】

小学1年生	はりま りさ
小学2年生	おぎの ゆうひ
小学4年生	関 絵梨奈
小学5年生	瀬戸口 ひなた

### 【ちぎり絵入選】

小学6年生 中村 桐也

### 【イラスト・デザイン入選】

小学6年生 上田 侑奈

### 【マスコットキャラクター賞】

小学3年生 熊田 奏佑

### 【サブタイトルデザイン賞】

小学6年生 奈良 碧泉



【区長賞】田島 創太さん

## 【書道の部】

### 【区長賞】

中学1年生 山口 純寧

### 【青少年指導員会会長賞】

小学6年生 安岡 莉那

### 【タウンニュース賞】

小学3年生 寒川 心陽

### 【区制40周年記念賞】

小学2年生 川瀬 泰雅

### 【書道入選】

小学1年生	美野輪 千鶴
〃	大久保 かな
〃	かわはら はる
小学2年生	奈須 友哉
〃	よこやま つかさ
小学4年生	岸 柚希
〃	多田 朝陽
〃	柴田 敦登
〃	星加 芽衣
〃	星加 淳之介
小学5年生	河田 枝里
〃	生方 柚羽
小学6年生	鈴木 菜夏
中学1年生	吉田 吏杏
〃	多田 美南
中学2年生	浪江 愛奈
〃	高松 美優
〃	深蔵 凜音
〃	谷藤 弘康
中学3年生	南 美羽



【区長賞】山口 純寧さん

## 【書道佳作】

小学2年生	井原 理那
〃	小笠原 美咲
小学3年生	須川 聰太
小学5年生	大久保 彩海
小学6年生	荒堀 葉和
〃	前村 和



# 青少年指導員・PTA地域巡回パトロール活動情報交換会

日時:令和4年10月22日(土) 場所:宮前区役所

テーマ「子どもたちを取り巻く環境の変化」～今までの活動とこれからの活動～のもとPTAと青少年指導員が情報交換をしました。はじめに宮前区役所地域振興課森山職員からパトロールについて講演して頂き、事故・犯罪から子どもを守るキーワードとして「子どもの安全に繋がる活動にゴールは無い!」を学びました。

その後、地域ごとに分かれて、子どもの笑顔を守るためにどの様な取り組みをしているのか、具体的な活動内容をディスカッションしました。

3年ぶりに有意義な情報共有をすることが出来ました。



# 川崎市青少年指導員研修会

日時:令和4年12月11日(日) 場所:カルツツかわさき

研修会は「ボッチャ・パラスポーツとかわさきパラムーブメント」をテーマに、講演と講習を行いました。

まず「川崎市における障がい者スポーツの取り組み」と題した講演がありました。

スポーツを「する」スポーツを「観る」スポーツを「支える」の3点を軸に、バリアフリーも含めた障がい者スポーツ推進のためにどのような事が出来るのか? を学びました。バリアフリーの課題として外的要因(階段・段差・障害物など)と内的要因(障がい者への偏見等)が挙げられ、その一つ一つは私たちが地域に対しての思いやりを重ねて解決していく物だと考えさせされました。スポーツを「する」「観る」「支える」の3点も健常者と障がい者の垣根を越えて歩み寄り、分かり合えて初めて実現していくものであると感じました。

講習ではパラリンピックで有名になったボッチャ競技を、参加者が対戦プレイヤーと審判に分かれて本格的なルールで対戦を行いました。

ボッチャは以前、宮前区研修会でも体験しましたが、

競技ルールの中でのプレイはとても難しく感じました。

これからの青少年指導員の活動において、垣根のない取り組みに少しでも貢献できるように実践して参ります。



# 日帰り視察研修会

日時:令和5年3月12日(日) 場所:あいかわ公園・小田原

心地よい春風吹く中、30名の参加で研修会が開催されました。

車中にて、地域振興課森山職員による『SDGsとは』の講義があり、すべての人が暮らしやすい環境を作るための持続できる目標を立てること。さらに宮前区青少年指導員連絡協議会が「かわさきSDGsパートナー」に登録している責任を感じました。

出発から1時間ほどで県立あいかわ公園に到着し「工芸工房村」で藍染体験。世界に一つだけの自作バンダナを製作しました。近くの「愛川町郷土資料館」見学。その後、インクラインにて宮ヶ瀬湖を望むダムの上部へ。当日は、放流スケジュールが合わず放流こそ見られず残念でしたが、「水とエネルギー館」を見学しました。

3年ぶりの研修会は、コロナ禍では得にくかった仲間意識も強くなり有意義な一日でした。

